

L'entraînement de nos aviateurs

Ottawa, 31 (C.P.) — A sa conférence de presse aujourd'hui, le ministre de l'Air, M. Power, a déclaré que, supposé qu'Hitler entreprenne l'invasion de la Grande-Bretagne, le plan impérial d'entraînement aérien portera ses fruits et pourra fournir un nombre considérable d'aviateurs. Déjà, dit-il, un flot régulier d'aviateurs se dirige vers la mère-patrie. Le plan pourvoit à la formation annuelle de 30,000 aviateurs.

Le ministre a repoussé l'objection de l'impasse où se trouve la production des avions au Canada. Il croit que cela ne nuit pas à l'entraînement de nos aviateurs, s'en rapportant au témoignage de M. Howe. Il a ajouté qu'en juillet, pour parer à la rareté des avions canadiens, le gouvernement a commandé aux Etats-Unis un lot d'avions Cessna bimoteurs, pour l'entraînement.